

GO.WEB.ID

Peduli Kesehatan, Satgas Mobile Yonif MR 411 Kostrad Bersinergi dengan Dinas Kesehatan Nduga

Agung widodo - NDUGA.GO.WEB.ID

Sep 30, 2023 - 18:33



Satgas Mobile Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad Bekerja Sama Dengan Dinas Kesehatan Kabupaten Nduga dan Puskesmas Keneyam Dalam Hal Pelayanan Kesehatan Bagi Warga.

NDUGA- Peduli dengan kesehatan masyarakat di daerah penugasan, Satgas

Mobile Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad bekerja sama dengan Dinas Kesehatan Kabupaten Nduga dan Puskesmas Keneyam dalam hal pelayanan dukungan kesehatan bagi warga.

Dokter Satgas Mobile Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad Lettu Inf Randi Kusuma usai memberikan pelayanan kesehatan kepada masyarakat yang berobat di Pos Kotis Keneyam, Sabtu (30/9/2023) mengatakan, bahwa pelayanan kesehatan kepada masyarakat yang datang ke pos merupakan wujud kepedulian.



Lanjutnya, pelayanan kesehatan gratis berupa pemeriksaan dan pengobatan itu, merupakan wujud nyata Satgas Yonif MR 411/Pandawa Kostrad yang bersinergi dengan Dinas Kesehatan Kabupaten Nduga dalam hal ini Puskesmas Keneyam untuk membantu mengatasi kesulitan masyarakat.

"Kalau stok obat di pos habis, kami juga berkordinasi untuk dukungan obat dari Dinas Kesehatan Kabupaten Nduga, kolaborasi dan sinergitas ini telah terjalin sejak Juni 2023 awal kami bertugas di sini," ungkap Dokter.

Lebih lanjut disampaikannya, selain itu juga pelayanan kesehatan gratis itu juga untuk menjamin kesehatan masyarakat di wilayah Keneyam yang juga ada masyarakat pengungsi dari Distrik Kruptak dan Distrik Paro.



“Semoga kegiatan ini bermanfaat untuk menjadikan masyarakat yang sehat sehingga dapat bersama-sama dengan komponen bangsa lainnya disini membangun Papua yang aman, damai, dan sejahtera dalam mewujudkan Indonesia maju,” ujarnya.

Sementara itu, Mama Wemince salah satu warga Distrik Kroptak menyampaikan rasa syukur dan terima kasihnya atas kepedulian Satgas Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad telah memberikan pemeriksaan dan pengobatan gratis kepada warga setiap hari di Pos Kotis.

“Kami berharap bapak-bapak TNI dapat terus memberikan pelayanan ini, karena kehadiran bapak-bapak tidak saja peduli atas kesehatan kami semua,” pungkasnya.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penkostrad